

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año.XII-Núm 3.315

Ceuta, Jueves 21 de Junio de 1945

Ejemplar 25 cts

S. E. el Jefe del Estado

inaugura las emisiones
para América de Radio
Nacional de España

PRONUNCIO UN IMPORTANTÍSIMO DISCURSO

"Que mis primeras palabras sean de afectuoso saludo del pueblo español, al pueblo americano"

"Estamos dispuestos a colaborar con entusiasmo en la tarea de la paz y del acercamiento de los pueblos"



"España no es como las campañas de difamación la presentan"

EL ACTO INAUGURAL TERMINO CON UNAS PALABRAS DE FELIPE SASSONE

Madrid, 20. — A la 1:30 horas del día 21 de junio Radio Nacional de España ha inaugurado la primera de sus emisiones normales para América, cuya transmisión en período de pruebas ha venido haciéndose durante tres meses seguidos, y cuyo eco despertado allende el océano es prueba fehaciente e indiscutible de los cientos y cientos de radiogramas recibidos desde el primer día, procedentes de todos los puntos cardinales del Nuevo Mundo.

Resonancia tal y tal acogida nunca como ahora la tuvo en América la voz de España. Esta voz que a partir de hoy regulará por conducto de su Radio Nacional el homenaje cotidiano de una solidaridad trasatlántica fundamentalmente hispano-americana, basado en la comunidad de espíritu y sangre, superior a toda posible veleidat y veiosidad de las contingencias políticas.

La voz del Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, la más serena y razonable voz de esta inquieta postguerra universal ha sido la que ha avalado con altura y ponderación en su juicio, este primer programa de emisiones para América que la Radio Nacional de España radia de ahora en adelante desde la 1:30 a las 3 horas, cada madrugada, con unos augurios y esperanzas hace poco sospechados pero de los que dar fe esos miles de radiogramas aludidos, que ininterrumpidamente se han venido recibiendo a lo largo de tres meses de prueba en la Dirección de la Emisión.

Después de la invocación del discurso del Caudillo y de H. M.

S. S. el Papa

ha recibido en audiencia al embajador de España en el Quirinal

Ciudad del Vaticano, 20. — Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia al embajador de España en el Quirinal, Sr. San-Greniz.

También recibió el Santo Padre al capellán mayor del Ejército polaco, Gawlina. — EFE.

no Nacional, que constituyeren la primera parte del programa, se radió la segunda parte, eminentemente musical. Se da el "Concierto de Estío" para violín y orquesta, de Joaquín Rodrigo interpretado por la Orquesta de Cámara de la Radio Nacional, que dirige el maestro Ataulfo Argenta, y con Enrique Inieste como solista y que se justificaba poéticamente; "Noche en los jardines de España", asimismo interpretada por la Orquesta de Cámara de Radio Nacional con Enrique Arco al piano, que Radio Nacional dedica especialmente al genio de Manuel de Falla, en la actualidad viajero por América.

No es caprichoso sino altamente significativo el hecho de que sea música universal, española, de nuestro Manuel de Falla, la escogida para dar realce y profundidad a la parte sinfónica del programa, junto a la brillantez del concierto de Manuel Rodrigo.

En la tercera y última fase de la emisión, después del Dia-

rio hablado de España para América, volvieron a intercarse piezas musicales, si bien que de índole folklórica y sentimental, que es el propio aliento del corazón y el espíritu de España y de la tierra española, que son llevados por las ondas a sus hermanos de América como símbolo de una comunidad espiritual que data de muy antiguo, y que está por tanto más allá de las distancias y del tiempo, que quieran medirse por leguas de andadura o por años de historia.

El programa inaugural terminó con unas palabras viajeras de Felipe Sassone, ese gran peruano tan españolizado de verdad, que se siente precisamente tanto más español cuando más hijo de la Lima virreinal de sus ensueños. Porque para sentirse argentino, mejicano, nicaragüense, chileno o panameño, etc., no hay cosa como haber nacido en Trujillo, en Avila, en Sevilla, en Palos de Moguer o en Jerez de los Caballeros. Y viceversa. — CIFRA.

DISCURSO DEL CAUDILLO

Al inaugurarse Radio Nacional española con onda dirigida al Continente americano, quiero que mis palabras sean de afectuoso saludo del pueblo español al pueblo entero americano y a todos aquellos compatriotas que lejos de España trabajan con el pensamiento puesto en la tierra bendita en que nacieron. De hoy en adelante encontraréis en esta potente radio española una pequeña muestra del resurgir de nuestra Patria, las maravillosas armonías de nuestra música y los acentos de esta rica y prodigiosa lengua castellana, herencia inalienable de nuestra obra civilizadora lazo indestructible de entendimiento entre nuestros pueblos.

España no es como las campañas de difamación pretenden presentárosela. España, es como vosotros anhelaís: santa, artista, generosa, honrada, maravillosa. Yo os aseguro que podéis sentirnos orgullosos de vuestra ascendencia y vuestra cuna.

España es lo contrario de lo que esas campañas han hecho se la suponga desde fuera y su demostración más clara y trascen-

dente la encontraréis en el mantenimiento de la paz durante los seis años más difíciles de la vida del mundo, no obstante las amenazas e intrigas y conspiraciones que desde el extranjero contra ella se movieron.

En el progreso espiritual, cultural, económico, industrial y social llevado a cabo en las condiciones más precarias y difíciles que nación alguna haya conocido y en la liquidación de una guerra interior bajo las dificultades de otra universal sin precedentes.

Es frecuentísimo escuchar a cuantos extranjeros nos visitan las mismas invariables frases: ¿Por qué esta situación de España no se comenta ni se conoce fuera? ¿Por qué no hacen ustedes más propaganda de su realidad, de sus grandes obras económicas y sociales, de su resurgimiento en todos los órdenes?

Si en el extranjero se conociera la vida española actual, sus instituciones, sus Cortes, sus orgánismos y elecciones sindicales, el progreso que presiden todas las actividades, tendrían ustedes

Audiencia militar y civil del CAUDILLO

Madrid, 20. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el palacio del Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Ricardo Rada, general jefe del Cuerpo de Ejército del Maestrazgo, número 10; don Manuel Palenzuela Arias, general jefe de la División 71; don José Antonio Martín Prat, general gobernador militar de Sevilla; don Mariano Fernández de Córdoba Castrillo, director general de Transportes; don Juan Patrón Aurrecoechea, profesor principal de la Escuela Superior del Ejército; don Antonio Reus Gil de Albornoz, jefe de Intendencia del primer Cuerpo de Ejército; don José de la Helguera Ortiz, jefe de los Servicios de Farmacia del Ejército; don Eusebio Valle del Real, coronel jefe del Regimiento de Infantería de la Victoria, número 28; don Luis Quiroga Codina, coronel jefe del Regi-

miento de Infantería de Máquinas de Acompañamiento número 89; don José Sánchez García, coronel jefe del Regimiento de Artillería número 20 y don Antonio Rey Sánchez, coronel jefe del Regimiento de Artillería número 48.

En audiencia civil fueron recibidas por el Caudillo las siguientes personas:

El obispo auxiliar de Valencia, don Carlos Pínilla Turiso, subsecretario de Trabajo; don José Sebastián de Erile, director general de Comercio y Política Arancelaria; don Demetrio Mestres, director general de la Compañía Telefónica Nacional de España; Marquet, delegado para España de la Cruz Roja de Bélgica; don Eduardo Merello, presidente de la Comisión para la distribución del carbón; don Manuel Veghson, gobernador civil de Baleares y don Antonio García, académico de la Real de Medicina. — CIFRA.

Ha quedado constituido el nuevo gobierno italiano

Asume la cartera de primer ministro y del interior Ferruccio Parri

Roma, 20. — Ha quedado constituido el nuevo Gobierno italiano que preside Ferruccio Parri, después de deliberaciones laboriosas.

La lista del nuevo Gobierno es: primer ministro y ministro del Interior, Ferruccio Parri.

Vicepresidentes, Broglio y Nenni.

Ministro de A. Exteriores, Alcide de Gaspari.

Justicia, Troglia; Reconstruc-

ción, Ruini; Tesorería, Soleri; Hacienda, Scoccimarr; Educación, Arancio Ruiz; Industria y Comercio, Gronchi; Trabajo, Basbressi; Transportes, Ugo de la Malfa; Obras Públicas, Romita; Reconstrucción en la postguerra, Lusso; Alimentación, Enrico Mole.

No se ha anunciado el nombre del ministro de Comunicaciones aunque se sabe que será un demócrata cristiano. — EFE.

BERLIN se reorganiza industrialmente

Londres, 20. — La reorganización industrial de Berlín continúa satisfactoriamente, informa la radio de Moscú. Sus fábricas de la parte norte de la ciudad, han abierto de nuevo sus puertas y trabajan con 60 por ciento de su antiguo personal.

El puerto industrial de Westwafen estará pronto en condiciones de contribuir al abastecimiento del carbón y víveres a la población.

También dice la radio rusa que en el nuevo teatro del pueblo, de Berlín, se representan actualmente obras antinazis. — EFE.

Las tropas aliadas avanzan en Birmania

Cuartel aliado del sureste asiático. — Birmania. — Nuestras tropas operan en la carretera de Toungoo, avanzando hasta el kilómetro veinticuatro.

Nuestras tropas ocuparon un risco que domina Pukajung. — EFE.

TRUMAN consigue del Senado que sean reducidos los aranceles en un 50 por 100

Washington, 20. — Por 47 votos contra 33 ha acordado el Senado otorgar al presidente Truman la facultad de reducir los aranceles en un 50 por 100.

La votación constituye un triunfo importante en la política extranjera que sigue el Gobierno. — EFE.

AUDIENCIAS DE S. E. EL Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general don José Enrique Varela Iglesias, en atención al crecido número de personas que desean visitarle, ha dispuesto que en lo sucesivo las audiencias, tendrán lugar dos días a la semana, con arreglo al siguiente horario:

Audiencia civil: Los jueves y viernes, desde las 11 a las 12:30.

Audiencia militar: Los indicados días, desde las 12:30 en adelante.

(Pasa a la página 4)

APOLO

Continúa desde las 7'45.

GRANDIOSO ESTRENO

FILMOFONO presenta

LA MUJER Y LAS ALAS

Un film muy entretenido y de gran emoción, del que es principal figura la protagonista de la Reina Victoria

ANNA NEAGLE

con ROBERT NEWTON

EL SABADO

FORMIDABLE ESTRENO

Clark Gable y Myrna Loy en

Sucedio en China

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

21 de junio, jueves.— Santos Luis Gonzaga, S. J.; Eusebio, Terencio, obispos; Demetria, virgen; Rufino, Marcio, Giraico, Apolinar, Albano, mártires; Ursiceno, Martín, obispos; Leufrido, abad.—Doble.—Ornamentos blancos.

SAN LUIS GONZAGA

Hijo primogénito del marqués de Castiglano y príncipe del Sacro Imperio, y de la marquesa de Gonzaga, vino al mundo Luis el 9 de marzo de 1568, pero antes de nacer tuvieron que administrarle el santo bautismo por hallarse en peligro de muerte tanto el niño como su madre. La piadosa marquesa miró siempre a su hijo como un depósito sagrado y puso empeño en criarle en la piedad y santo temor de Dios. Desde que Luisito comenzó a soltar la lengua le enseñó a pronunciar los nombres de Jesús y María, a hacer la señal de la Cruz, a rezar el Padrenuestro, el Avemaria y otras plegarias; y el niño encantador dió pronto claras señales de que estaba prevenido del cielo con singulares bendiciones.

El marqués, para despertar en su primogénito el amor a las armas, le hacía vivir con sus soldados, a quienes el niño oía pronunciar palabras groseras, que él a su vez pronunciaba, sin saber lo que se decía. Al oírse una vez su aya, le reprendió por ello; y el niño que sólo contaba 5 años, quedó tan espantado que jamás volvió a pronunciarlas, siendo éste el único pecado material que cometió en toda la vida, y que le hizo derramar copiosas lágrimas.

BALNEARIO EDUCACION Y DESCANSO

PLAYA DEL OCHORILLO

Conceionario bar: Miguel López, propietario bar "La Cordobesa". Pista balle. Vinos finos Montilla. Tapas exquisitas. Bebidas rías. INAUGURACION DIA 24 JUNIO

CEUTA AL DIA

EFEMERIDES LOCAL

21 de junio de 1924.— Salió de Ceuta, para Cádiz y Sevilla, una numerosa comisión de Ayuntamiento y fuerzas vivas de la ciudad, para asistir a los actos celebrados en dichas capitales, en honor del general Primo de Rivera, jefe del Gobierno.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al aparejador municipal don Juan Dominguez Ramos, que regresó de Madrid, despues de haber sido sometido a una operación quirúrgica con resultados satisfactorios, lo que celebramos muy de veras. Bien venido.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 91.

ASCENDIDO

Ha sido ascendido al empleo de comandante nuestro querido amigo y colaborador el capitán de Ingenieros don Rafael González del Toro. Enhorabuena.

EXAMENES

La monísima niña María Luisa García Perea, hija del acreditado industrial de esta plaza don

Fernando García Ruiz, ha aprobado con brillantes notas el primer año de Bachillerato. Enhorabuena.

— Con brillantes notas aprobó el primer año de Bachillerato la niña Josefa Rodas Reyes, hija de don Julián Rodas, capitán de Intendencia y pagador de Automovilismo y de doña Cándida Reyes.

Sea enhorabuena.

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir las prendas que se expresan, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quienes se pueda interesar presenten sus proposiciones en sobre cerrado en la Oficina del mismo antes del día 25 del mes actual, de cuya residencia se informará solicitándolo del Gobierno Militar de la Plaza de Ceuta.

El importe de este anuncio en este periódico será de cuenta de los adjudicatarios.

Ceuta, 20 de Junio de 1945.

El Capitán Jefe.

PRENDAS

Trajes dril blanco	100
Id. lanilla azul	50
Calceñes	100
Camisetas interiores	100
Zapatos (borcegues)	40
Pañuelos de seda negros	100
Pañuelos de bolsillo	100

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento de Abacería y Frutas, propiedad de doña Antonia Castro Díera, sito en la calle Sevilla 30, a don Antonio Sastre Vallecillo, se pone en conocimiento de los acreedores, pueden pasar a cobrar sus facturas, a partir del día de la fecha, hasta el 30 inclusive, haciéndose irresponsable el nuevo dueño a todo pago, una vez pasado dicho plazo.

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado di rigirse apartado 72. Ceuta. COMPRO mesa escritorio con orystal. Razón esta Administración.

Enseñanzas

ACADEMIA Escribano. Falange Española, 23. Horas de oficina 20-21. Se advierte a los alumnos de Bachillerato que hayan de examinarse en Septiembre de asignaturas pendientes, que la matrícula quedará cerrada el 30 próximo.

COMERCIALES, Industriales, Funcionarios: Vuestros hijos tienen un porvenir magnífico, cursando la carrera de Comercio, no se exige título, se convalida asignaturas del Bachillerato y Magisterio por las de esta carrera. Se admiten señoritas. Para detalles, matrícula, etcétera: Academia Escribano.

Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Quijpo de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

Traspaso

SE TRASPASA un establecimiento de bebidas. Razón en esta Administración.

Varios

FALTO-JABON para limpiar trajes. Droguería "Roma", Cervantes, 8. RUBIAS oxigenada 30 volúmenes. Perfumería "Roma". JABON "Algas" con su regalo de 5 pesetas. Perfumería "Roma".

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento del público en general que estando en estudio la posibilidad de elaborar PAN BLANCO y con objeto de conocer el número de cartillas inscritas en las panaderías para la adquisición del mismo, a partir de esta fecha y hasta final del presente mes pueden inscribir hasta el CINCUENTA POR CIENTO de sus cartillas en las panaderías que deseen para la adquisición del mencionado artículo; datos que necesita conocer esta Junta, como base para llevar a la práctica el estudio que se propone, anticipándose que en caso de ser factible dicha elaboración el costo sería el de una peseta la ración de 250 gramos.

Ceuta, 21 de junio de 1945.

El Presidente.

Vicente García Arrazola.

Junta de Abastecimientos Comercio y Precios

AVISO

Se pone en conocimiento de todos los industriales y propietarios de Panaderías, que a partir del próximo día primero de Julio y en un plazo que caducará el quince del citado mes, deberán entregar los nuevos Censos de Clientes correspondientes al segundo semestre del ciclo actual de racionamiento, advirtiéndole que con la anterioridad debida recogerán los impresos necesarios para tal confección en esta Junta.

Ceuta 20 de Julio de 1945.

El Secretario.

Diego de la Rubia.

ROPERO DEL SAGRADO CORAZON

La Junta del Ropero del Sagrado Corazón invita a todas las señoras que han cooperado a la labor de este Ropero, al reparto que se verificará (D. M.) el domingo, día 24, a las 7 de la tarde, en el Convento de las Rvdas. Madres Adoratrices.

Al mismo tiempo, se ruega a las señoras que por olvido o extravío, no hubiesen recibido la tarjeta a que les dá derecho su ayuda y aportación al sostenimiento del Ropero, que pueden solicitarla en el referido Centro, donde serán atendidas por la Junta.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN

CERVANTES

HOY JUEVES: Desde las 7'45 EXCELSA S. L. presenta la novela de Daphne du Maurier

LA POSADA JAMAICA

dirigida por Alfred Hitchcock interpretada por Charles Laughton y Maureen O'Hara.

Mañana otro reestren: Charles Boyer y Heddy Lamarr en ARGEL.

Depositaría Especial de Hacienda

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Depositaría Especial de Hacienda, cuyas consignaciones se encuentran en la misma.

Montepío Militar

- Doña Josefa Pérez Díaz.
- Doña Dolores Morales Trujillo.
- Doña Teresa de Haro Rodríguez.
- Doña Patricia López Bilbao.
- Doña Victoria Viano Fernández.
- Doña María Fernández Rojas.

Retirados de Guerra: Don José Díaz Cabezas. Don Juan Vicente Pachó. Don José Martín Ortiz. Don Matías Giner Moreno. Don José Leiva Quintana. Don Rafael Lara Manzanarite.

Ceuta, 20 de Junio de 1945. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Galatayud Ferreres.

Batallón de Transmisiones de Marruecos

Necesitando este Cuerpo abastecerse de pescado, verduras, huevos, etc. etc., para el suministro de las Fuerzas del mismo durante TRES meses, se saca a concurso para que aquellos que lo deseen servir, presenten sus ofertas en sobre cerrado y dirigidas al Comandante Mayor antes de las 12 horas del día 23 del actual.

El importe del presente anuncio será a prorrato entre los adjudicatarios.

Ceuta 19 de Junio de 1945. El Comandante Mayor, Hernández



LA BEHORA

Doña Araceli Cuella Postigo

Que falleció en Madrid el día 9 de junio de 1945, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

D. E. P.

Sus desconsolados: esposo, don Ignacio Gaitán Navarro (industrial); hijos, Ignacio, Alberto, Enrique y Araceli; madre, doña María Postigo Cano; hermanos, don Francisco, doña Andrea, don Manuel, doña Leonor, doña Irene, doña Encarnación y don Andrés; hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades asistan a las misas que aplicadas por el eterno descanso del alma de la finada tendrán lugar hoy jueves, día 21, a las 10 horas en la iglesia de Nuestra Señora de África, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. Sanjuan Moliner

Teniente Coronel médico diplomado en higiene y bacteriología

Laboratorio de análisis clínicos, higiénicos y bacteriológicos

Serrano Orive, 13, 15, entresuelo derecha. Teléfono 1-7-8

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange española, 11



EL ASCENSO A PRIMERA REGIONAL

MARINA Y BALOMPEDICA SE ENFRENTARAN POR ULTIMA VEZ EN MELILLA

En el último partido correspondiente al torneo de ascenso a primera categoría regional, se enfrentarán el domingo próximo en Melilla los equipos del C. D. Marina y la Juventud Balompédica de Tetuán.

En el primer encuentro jugado en Tetuán la victoria sonrió a los marinistas por 4 tantos a 3, pero dado el entusiasmo de que

Ybarrola y Nadoreense se disputarán el domingo la posesión de la Copa de Marruecos

El domingo se jugará en el Campo Militar de Deportes el último encuentro correspondiente a la Copa de Marruecos.

Intervendrán en él los equipos del Atlético Nadoreense y S. D. Ybarrola, que, en su primer encuentro, jugado en Melilla arrojó un 4 a 2 favorable a los nadorenses.

Dado que el Ybarrola puede remontar la diferencia de dos tantos y que en este encuentro se hará entrega de tan preciado trofeo, el antiguo terreno de la Hipica reunirá ese día a un buen número de aficionados y será escenario de una gran pugna balompédica.

van poseídos los tetuanes aún es aventurado predecir cuál será el conjunto que engrosará la temporada próxima la máxima categoría marroquí.

El equipo que desplaza la Balompédica es el siguiente: Pérez; Molina, Montes; Pruna, Lázaro, Santos; Felipe, Higino, Bresa, Pastor y Pérez Muñoz.

El encuentro será arbitrado por Cózar y los balompedistas esperan que en Melilla se una a la expedición el defensa Carlos.

EL FARO, deseoso de informar debidamente a sus lectores, desplaza a este encuentro a su colaborador Rogelio, como enviado especial.

LA PROMOCION A SEGUNDA

La jugarán el domingo el Constancia y el Córdoba

Madrid, 20.—El próximo domingo en el campo de Chamartín se jugará el encuentro de promoción a Segunda Liga entre el Constancia de Luca y el C. D. Córdoba.

Cuidará del arbitraje, el colegiado don Plácido González, que también juzgó el Granada-Celta, de promoción a primera.

El teniente general ORGAZ celebra hoy su fiesta onomástica

El teniente general, don Luis Orgaz Yoldi celebra hoy 21 de junio, festividad de San Luis, su fiesta onomástica.

El paso del que fue Alto Comisario de España, por esta tierra hidalga y entrañable de Marruecos, está presente en la memoria de todos los que le recordamos, con el mismo afecto y la misma cordialidad.

Si la mención de los ausentes es signo de nobleza es piritual, nosotros queremos hacernos dignos de ella, elevando al Excmo. Sr. teniente general don Luis Orgaz Yoldi, nuestra respetuosa felicitación en este día, al par que pedimos a Dios la continuidad fecunda de una vida, colmada de ejemplares servicios a España.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

SOBRE EL CONCURSO COMARCAL DE GANADOS

Habiéndonos pedido con mucha insistencia, y con la mayor amabilidad, que nos dignáramos publicar para enaltecimiento de los que han concurrido, el nombre de los premiados en segundos y terceros lugares, como asimismo las menciones honoríficas, procedemos a hacerlo así, en bien del esplendor de dicho concurso, ya que sabemos el interés e importancia que por nuestras dignas autoridades se le ha dispensado.

Ganado caballar

Sección quinta.—Mención honorífica, don Manuel Alvarez y hermanos; sección octava, segundo, don Manuel Alvarez y Hermanos; sección trece, segundo, don Francisco Gallardo Romero.

Ganado asnal

Sección segunda, tercero, señores Crespo Hermanos.

Ganado vacuno

Sección primera, segundo, don Juan Romero Alvarez; tercero, Excmo. señora duquesa de Lerma; sección segunda, segundo, señorita Silvia Laríos; tercero,

don Francisco Laríos; sección tercera, segundo, don José Juanales Rousa; tercero, don Carlos Des Allmes; sección cuarta, segundo, Excmo. señora duquesa de Lerma; tercero, don Carlos Des Allmes; sección sexta, segundo, don Manuel Alvarez y Hermanos, y tercero, don Gabriel Mariscal Recio; sección séptima, segundo, don Juan Antonio Bandres Navarro, y tercero, don Rafael Fernández de la Cruz.

Ganado cabrío

Sección, primera, en segundo lugar respectivamente, don Miguel Martínez de Pinillos y don Juan Romero Soto; mención honorífica, don Juan Romero Soto.

Ganado de corda

En la sección tercera, un segundo premio a don Manuel Alvarez Hermanos.

Aves

En la sección cuarta, segundo y tercer premio, a don José Liaño y don Antonio Romero Valdés; mención honorífica a La Granja la Concepción, del señor Cantero.

En la sección quinta, segundo y tercer premio, a don Enrique Isasi y don José Verdún, y mención honorífica a la Granja Marimen, de don Luis Méndez; sección sexta, segundo, a don Enrique Isasi.

Menciones honoríficas fuera de concurso

Ganado vacuno, doña Carlota Manso; ganado vacuno lechero, don José María Tejera, señorita Rosa Bandres Díaz y don Juan Antonio Bandres Navarro.

HOMENAJE AL DIRECTOR DE LOS SALESIANOS

Al director de las Escuelas Salesianas de San Ramón y rector de la Congregación Salesiana en esta ciudad, Rvdo. Padre Espinosa Sierra, arcipreste, se le ha dedicado un sentido y emocionante homenaje por los alumnos y A. A. de este Colegio, con motivo de la celebración de su fiesta onomástica.

Con este motivo, se preparó un meticuloso y escogido programa que fue desarrollado totalmente en todas sus partes. Consta el mismo de parte religiosa y parte recreativa, asistiendo especialmente en esta última una gran cantidad de escogido público.

Sumáronse a este homenaje, enviando asimismo su felicitación todas las congregaciones, asociaciones, y hermandades religiosas.

PROXIMA VISITA PASTORAL

Para el próximo mes de junio y en sus primeros días, se anuncia la visita, con carácter pastoral de S. I. R. el Obispo (Pasa a la página 4)

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado) Jueves 21 de junio de 1948. Desde las 7 de la tarde sección continua. Formidable reestreno de la maravillosa superproducción americana.

EL DIFUNTO PROTESTA

extraordinario éxito cómico de Robert Montgomery. Mañana: Maravilloso estreno de la graciosísima comedia **PARISO SIN EVA** Magnífica interpretación de Mercedes Vecino y Manuel Luna.

Próximamente: **VINIERON LAS LLUVIAS** El acontecimiento del día.

LA SALUD DE LA BOCA

El perborato auténtico



Desarrolla oxígeno naciente. Es un probado desinfectante y bactericida que preserva de enfermedades. Derivado del agua oxigenada, su uso continuo blanquea los dientes. Además, protege el esmalte y fortalece las encías.



Registrado, para garantía, como especialidad farmacéutica. CONTIENE 10% DE OXIGENO

PERBORATO DE SOSA FORET RICO EN OXIGENO

Grandes ataques aéreos contra las ciudades industriales DEL JAPON

En la isla de Hondo y Kyu Shiu se produjeron fuertes incendios

Guam, 20.—A consecuencia de un triple ataque efectuado por 450 superfortalezas volantes han quedado eliminadas como objetivos militares otras tres ciudades industriales japonesas.

Doce horas después de las incursiones todavía ardían los objetivos de Shizuoka y Toyohashi, en la isla de Hondo, así como en Fukutka, en la isla de Kyu Shiu.

Los fuertes vientos propagaron los incendios visibles a 120 kilómetros en el mar.

Como consecuencia de la operación aérea han sido destruidas centenares de fábricas "fantasmas", situadas en los patios y sótanos, así como cierto número de instalaciones mayores.

En Toyohashi, 30 kilómetros al suroeste de Tokio, el corazón de la ciudad está convertido en una compacta masa de llamas, sobre la cual se elevaban columnas de humo hasta de 14.000 pies de altura.—EFE.

El sábado será firmada la Carta de la nueva organización mundial

El texto del documento será firmado en español, inglés, francés, ruso y chino

San Francisco, 20.—La Carta de la nueva organización mundial estará lista para su firma el sábado, se oree en los círculos oficiosos de la Conferencia de las Naciones Unidas.

El texto del documento será redactado en cinco idiomas: español, inglés, francés, ruso y chino.

Se calcula que los cincuenta jefes de las delegaciones tardarán más de ocho horas en firmar la Carta.

El histórico acto será recogido con todo detalle por las cámaras cinematográficas y transmitido por radio a todo el mundo.—EFE.

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9 Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 - G. Millán Astray 15, - Tfn. 7-6-0

DESTILERIAS Las Palomas

LA CALIDAD DE ESTOS SEIS PRODUCTOS FABRICADOS en Rule por DESTILERIAS Las Palomas ES SU MEJOR PROPAGANDA

BARACHOL

Contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos. (Censura Sanitaria, 1.121)

NUMERO DUELO DE CENTIMOS. — NUMERO AYRADO, DE CENTIMOS. — SUB-GRUPO, SEPTA Y HERRUCOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Semestral, 30 pesetas. Anual, 60 pesetas.

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL: HELLAN AGUIR, NUMERO 7 Edificio de la Redaccion y Administracion, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

TETUAN

LA VERBENA DEL PROXIMO SABADO

Como venimos anunciando el próximo sábado, víspera de San Juan y en los jardines de la sociedad Hípica se celebrará una magnífica verbena organizada por la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire), que promete resultar animadísima.

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela ha enviado para la tómbola un magnífico regalo consistente en precioso juego de te de plata repujada que se encuentra expuesto en los escaparates de la casa Molina de esta ciudad y del cual hacen merecidos elogios cuantas personas lo contemplan.

Se siguen recibiendo regalos en la Comandancia Militar de la plaza enviados por particulares y comerciantes e industriales.

Dirección General de Seguridad, Policía Armada y de Tráfico

ANUNCIO DE CONCURSO

Por el presente se pone en conocimiento de todos aquellos que deseen concursar a las 500 plazas de Policía Armada y de Tráfico, convocaría que con fecha 6 del actual publicará el B. O. del E. número 157, se pasarán por la Secretaría de esta Jefatura sita en Isabel Cabral 2, donde serán informados en cuanto a la documentación necesaria y curso de la misma.

El plazo de admisión caduca el 10 de julio próximo, quedando modificado este extremo, así como el sueldo, que queda aumentado en CIEN pesetas más mensuales, al expuesto en el mencionado B. O. del Estado.

Ceuta, 21 de junio de 1945
MIGUEL FONTA LOPEZ
El Teniente Jefe.

DE ALGECIRAS

DELEGACION: PEREZ GALDOS, 13-5.º. TELEFONO: 302

(Viene de la página 3)
de la Diócesis Dr. don Tomás Gutiérrez Díaz.

Con motivo de esta visita, se procederá a las confirmaciones, de todos cuantos en nuestra ciudad no lo están hasta la fecha, y que probablemente han de ser muchos, ya que hace bastantes años, que las mismas, no se administraban.

S. I. R. visitará asimismo las distintas parroquias interesándose por sus distintos problemas como igualmente por las Congregaciones Hermandades y Asociaciones religiosas.

Oportunamente anunciaremos a nuestros lectores la fecha exacta de dicha visita.

Montilla.

De Gaulle pronuncia un discurso sobre LA CUESTION DE LEVANTE en la Asamblea Consultiva francesa

"La actitud de Inglaterra en este pleito, es quizás el deseo de dominar los oleoductos que llevan al Mediterráneo el petróleo DEL IRAK"

"Debe hallarse una solución. Si la situación actual se prolonga, terminará por enriarse la amistad de los pueblos británico y francés"

El jefe francés hizo constar que los hechos adoptados en su perjuicio no serán considerados como solución definitiva

París, 20. — El debate en la Asamblea Consultiva francesa sobre la cuestión de Levante, ha culminado con el discurso pronunciado el martes por el general De Gaulle.

De Gaulle dijo, entre otras cosas: "Voy a esforzarme por exponer en líneas generales el problema debatido aquí, comenzando por expresar mi sincero deseo de que a pesar de todo resulte todavía posible hallar una solución."

Antes de proceder a la acción que habíamos de emprender en Damasco y Beirut, traté de perfilar el régimen de independencia introducido por nosotros en los dos países, así como salvaguardar nuestra posición especial allí, que data de cientos de años.

Al mismo tiempo se hizo una oportuna advertencia a la prensa inglesa, ya que desde un principio existía el temor de que su actitud pusiera en peligro la obra. Ya la prolongada presencia de las fuerzas inglesas en aquellos territorios sometidos a nuestro mandato, no produjo serias dificultades.

No hay que olvidar que aún cuando Siria y el Líbano reclaman el derecho a la independencia, nunca se ha ejercitado tal derecho en la historia moderna y que la actuación de un Gobierno autónomo resulta cosa difícil en regiones donde son tan grandes los contrastes de todo orden.

Inglaterra encontró allí buena ocasión para dar a los naturales la sensación de que nos arrancaba en favor de aquellos concesiones de diverso orden. Hablando con claridad, sería ingenuo imaginar que la actuación inglesa tiende tan sólo a suplantarnos en Siria y el Líbano; quizás influye también en el conjunto de este pleito el deseo de dominar los oleoductos que llevan al Mediterráneo el petróleo del Irak.

Meditando mejor acerca de cual es su propio interés, así como el del mundo árabe, hubiera

llegado a la conclusión de que se imponía la colaboración entre Francia e Inglaterra. Pero ha creído más cómodo incitar sobre nosotros la ira de la opinión pública del Oriente próximo.

A partir del 8 de mayo de 1945 aumentó la tensión, que fué consecuencia de los acontecimientos que ya conocemos y que obligaron a nuestras tropas a tomar medidas de defensa, conforme a su deber y sus derechos, que fueron reconocidos por medio de un tratado firmado entre Francia y la Gran Bretaña.

Mientras tanto el jefe del Gobierno francés recibió una nota del Gobierno británico que se refería a un posible choque entre las tropas francesas y británicas. Por tanto, el Gobierno cursó las órdenes oportunas para que cesara el fuego. Pero esto no quiere decir que tengamos que aceptar hoy o mañana los hechos consumados en nuestro perjuicio y como una solución definitiva, pues ello equivaldría a suscribir nuestra humillación.

Lamentamos que estos acontecimientos puedan afectar a las relaciones amistosas franco-bri-



tánicas en el futuro. Es mi deber decir que deseamos salvar nuestros intereses comunes, por los cuales hemos luchado juntos durante diversas fases de la tragedia.

De Gaulle terminó diciendo: "Debe hallarse una solución que salvaguarde los derechos de Francia, al mismo tiempo que proteja la amistad franco-británica. Es de temer que si la situación se prolonga, terminará por enriarse la amistad entre los pueblos británico y francés". EFE.

S. E. el Jefe del Estado, inaugura las emisiones para América de Radio Nacional

(Viene de la primera)

La revolución española no puede comprenderse sin conocer el estado político-económico-social que la precedió, sin el análisis de un siglo de desdichas que ya hace más de cuarenta y cinco años hacia exclamar a aquel gran patriota que se llamó Antonio Maura aquellas frases de que la revolución era de todo punto necesaria para la vida del país.

Existe un complejo de pasiones en el mundo político exterior que le hacen desconocer el verdadero sentido de la realidad española.

Mientras unos pretenden encuadrarnos entre los paladines de la reacción, otros nos sitúan dentro del camino de lo demagógico.

Los fariseísmos políticos se encargan de desfigurar nuestra realidad.

No somos derechas, ni somos izquierdas, ni somos centro: somos un pueblo que ha sabido descubrir por encima de las ficciones de la política, que el mundo viene moviéndose desde hace algunos años por impulso de los

intereses y que los partidos que tienen un nexo económico-social acaban barriendo a los que, encastillados en doctrinas románticas, pero ya inoperantes, se atomizan en la esterilidad.

Las luchas eminentemente políticas han pasado para dar lugar a las económico-sociales y España por haber sabido descubrir a tiempo el proceso político de los pueblos de esta nueva era de lo social, ha podido adelantarse en varios años a la solución de sus problemas.

Hoy se dibuja en el horizonte europeo un proceso análogo de esterilidad, el que en España tuvo lugar con varios años de adelanto.

La misma falta de mayorías compactas, análoga de mayoría y atomización de partidos, barruntos de guerra civil y explotación de coyunturas por grupos de signo marxista, persiguen la dictadura del proletariado.

Por encima de la victoria, se descubre la lucha entre las viejas doctrinas y las formas nuevas de apariencia halagadora y de realidades bárbaras.

Nosotros, por nuestros sufrimientos pasados, no podemos desconocer la razón que a unos y a otros les asiste.

A aquellos por la parte en que sostienen los principios de un orden económico que constituye la base indestructible del progreso y bienestar de todos. A estos en cuanto propugnan una justicia social incompatible con la libre explotación del hombre por el hombre.

Existe a nuestro juicio en lo conservador una parte de la doctrina pura y verdadera: el orden económico no es un capricho sino un proceso alcanzado por la aportación.

Así también, consideramos puro y plausible el ideal de elevar y dignificar al hombre, redimiéndole por la justicia social de sus miserias y necesidades y condenamos de la manera más absoluta la explotación de estos anhelos de las masas para incurrir en la aberración de destruir un orden económico que desaparecido sumiría a las na-

ciones en una catástrofe y que forzosamente, con el tiempo habría que volver a levantar.

Que en orden económico necesita de grandes mejoras y perfeccionamientos es evidente. Nos otros así lo practicamos pero a lo que arrastra su destrucción lo demuestran de una manera elocuente veintiocho años de ensayos y miserias comunistas.

En el reconocimiento de estos hechos se ha basado la solución española de sus problemas que ha hermanado los principios verdaderos del orden económico a las aspiraciones y anhelos sociales de las clases más numerosas.

Los españoles amamos la libertad como la puede amar quien más pueda estimarla, pero una libertad compatible con el orden y el progreso social de los españoles, el engrandecimiento de la Patria y el destino eterno de nuestra especie.

No obstante estar reconocidos como universales muchos principios morales, nuestra fe cristiana no es el mismo concepto filosófico de una sociedad católica que en el que puedan tener los pueblos más materialistas o laicos.

Lo que para estos constituye un fin para nosotros solo representa un medio.

Por ello, en el orden político y filosófico, tiene que haber forzosamente diferencias y matices en la forma de enjuiciar los mismos hechos. Por respetar la conciencia y la actuación ajenas, nos creemos con derecho a que se respete y considere la propia y en este camino del derecho y del respeto mutuos, estamos dispuestos a colaborar con entusiasmo en las tareas de la paz y del acercamiento entre los pueblos para el que España, tan unida a los países americanos por su historia, su lengua y su civilización puede constituir uno de los más fuertes eslabones. Y si alguien con maldicia y con calumnias intenta falsearlo, al final de cada jornada encontrará en esta Radio Nacional la realidad española y la verdad de España.



EL SEÑOR

D. Manuel Salinas Vargas Machuca

(Ayudante de taller asimilado a capitán)

Ha fallecido a los 66 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Pilar García Santana; hijos, doña Josefa, doña Pilar, doña Dolores, don Manuel y doña Isabel; hijos políticos, don Rafael Carvajal, empleado del Banco Español de Crédito de Sevilla, (ausente); don Angel Aragón, teniente de Ingenieros, (ausente); doña Justo Sanz Saavedra, auxiliar de la Comandancia de Obras de Ceuta, y doña Josefa Tineo Muñoz; hermana, doña Isabel; hermano político, don Jaime Lloret; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruega una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 19 horas, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivia: Pabellones de Automovilismo.

Anúnciese en EL FARO